

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

MARTA HERNÁNDEZ

DENUNCIADA

CAUSA ROL N° 27-2019

SANTIAGO 27 DE MAYO DE 2019

Marta Hernández Concha, 18.476.622-1, causa 27-2019.

Pregunta: ¿Se ha denunciado que cuando se juraba la final del movimiento de la rienda femenino en el último Campeonato Nacional, mientras participaba la señora Yenny Troncoso, de la barra de los Hernández se gritaron garabatos, reclamos en contra del jurado y del delegado de cancha. Qué sabe Ud. respecto a eso?

Responde: En primer lugar, yo estaba participando. No me di cuenta de lo que estaba pasando. Tampoco si el caballo sangró, no lo sé, participe con el numero uno y espere lo que hacían las demás competidoras.

Pregunta: ¿No oyó ningún grito?

Responde: Si, yo sentí que estaban gritando, pero no sé lo que se estaba reclamando.

Pregunta: ¿No oyó ninguna grosería?

Responde: Gritos de disconformidad.

Pregunta: ¿De qué sector?

Responde: De todas partes estaban gritando.

Pregunta: ¿Tenemos videos, si Ud. dice algo que no coincide con eso. De donde venían los gritos?

Responde: Del ala norte de al medialuna.

Pregunta: ¿Ud. identifico a alguien que hiciera esos gritos. Alguien que se parara?

Responde: Había mucha gente parada.

Pregunta: ¿No identifico a nadie?

Responde: Estaba participando. Me percate que se había generado una distorsión en la medialuna.

Pregunta: ¿No se dio cuenta los que gritaban?

Responde: Es que había mucha gente.

Pregunta: ¿Después cuando Ud. hablo con la que estaba apoyándola a Ud., muchos familiares, amigos suyos, supo?

Responde: Yo supe que se estaba reclamando porque el caballo sangraba. Había mucha gente en ese sector.

Pregunta: ¿Ud. justifica los reclamos, los gritos que hubieron?

Responde: No.

Pregunta: ¿Doña Yenny Troncoso se acercó a decirle algo?

Responde: No. Ninguna palabra con las competidoras que estaban. Estaba con el jefe de mi papa que estaba viendo la rienda. Cuando salí de la medialuna supe recién que se estaba reclamando porque el caballo de la Yenny estaba sangrando.

Pregunta: ¿Quién más de su familia estaba?

Responde: Son hartos, habían primos, estaba Rufino

Pregunta: ¿Con Rufino estuvo después de haber competido?

Responde: No.

Pregunta: ¿Ud. publicó algo en las redes sociales?

Responde: Nada.

Pregunta: ¿Y vio alguna publicación de algún familiar suyo?

Responde: No. Supe que hubieron por las redes sociales. No me compartieron.

Pregunta: ¿Qué opina de esas publicaciones?

Responde: Que no eran correctas.

Pregunta: ¿Esta situación desagradable, se había producido con anterioridad, en otros rodeos, en otras finales. Que la barra e su familia halla gritado groserías en contra de Yenny Troncoso en otras oportunidades?

Responde: Que yo sepa, no. familia

Pregunta: ¿Ella se queja de esta situación. Cada vez que están Uds., la barra tiene una posición agresiva, grosera. Hay algún problema?

Responde: No. Yo no tengo ningún problema con ella. No somos amigas tampoco. Antes en ningún momento me había topado con ellas. Ningún contacto. Yo estaba en la zona Norte, hace tres años.

Pregunta: ¿En los clasificatorios también fue la barra de su familia?

Responde: En San Fernando, mis papas, me acompañan siempre.

Pregunta: ¿Sus primos fueron?

Responde: En San Fernando sí, pero la Yenny no estaba participando.

Pregunta: ¿También hubo groserías y gritos en San Fernando?

Responde: No que me haya dado cuenta.

Pregunta: ¿Ud. considera grave lo que paso en Rancagua?

Responde: No fue lo correcto.

Pregunta: ¿La actitud agresiva de personas que la apoyan, Ud. la justifica?

Responde: Mi familia que me estaban acompañando, no actuó de mala manera. No atacaron ni agredieron al jurado.

Pregunta: ¿Y su primo Rufino, actuó de mala manera?

